



まだまだ寒い日が続きますが

子どもたちは元気に過ごしています

雨水を迎え、暦の上では、雪が雨へと変わる季節となりました。週間天気予報からも雪の記号が減り、雨の記号へと変わってきました。ただ、日中、日が出ると暖かさを感じますが、朝晩はまだまだ氷点下の日が続いています。今後、2月中旬から下旬に降った雪のように、春へと変わる3月にも大雪になる事もあります。そのようなとき、早朝より地域の方や保護者の方が、子どもたちの安全な登校のために通学路の雪かきをさせていただきありがとうございます。おかげで雪の日でも、子どもたちは元気に登校し、日々の学校生活を過ごしています。

（雪の日は、校庭で大喜びで遊ぶ姿が見られました。）子どもたちの元気がみられる一方、減ってきたとはいえ、コロナウイルスに加え、インフルエンザの罹患も懸念されます。学校でも引き続き、できる限りの感染防止対策を行っていきたいと思います。今後とも保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動の様々な場面でご協力、よろしくお願いいたします。

6年生から5年生へ バトンタッチ!

年が明け、いよいよ児童会も6年生から5年生へと引き継がれる時期となりました。12月に行われた、次期児童会長候補者による立会演説会と児童会長選挙を受け、2月16日（金）には児童総会が行われ、6年生が1年間活動してきた内容を堂々と発表し、新役員となった5年生にその思いを引き継ぎました。また、2月26日（月）には、5年生が運営する準備児童会が行われ、5年生による新体制の児童会が始まりました。6年生の皆さん、今までお疲れ様でした。5年生の皆さん、これからの中塩田小学校をよろしくお願いいたします。



児童総会がはじまりました



6年生役員の発表



質疑応答でもていねいな受け答え



5年生へバトンタッチ!

今年度最後の授業参観 学級懇談会ご来校ありがとうございました

2月6日（火）1, 2年生、15日（木）3, 4年生、22日（木）おおぞら・たいよう学級、27日（火）5, 6年生の授業参観・学級PTAが行われました。1年間の子どもの成長を、授業や発表会を通して参観していただきました。また、6年生は参観終了後、「卒

業を祝う会」として、お世話になった保護者の皆さんに向けて歌、呼びかけ、手紙で感謝の思いを伝えました。多くの皆様にご来校いただきありがとうございました。



1, 2年生 授業の様子



3, 4年生 授業の様子



おおぞら, たいよう学級 授業の様子



5, 6年生 授業の様子

150周年記念品贈呈式

2月28日(水)の朝、体育館に全校が集い、150周年記念品の贈呈式が行われました。

150周年の節目となる本校のために、様々な記念事業を企画運営していただいた150周年記念事業実行委員長の甲田様とPTA会長の石井様より、150周年記念品として「1

50周年記念誌」、「タンブラー」、「航空写真と全校児童集合写真が印刷されたクリアファイル」を令和5年度児童会長さんが代表で受け取りました。この記念品は、150周年の記念すべき年に中塩田小学校で過ごした児童のみなさんへの大切な贈り物です。いつまでも大切にしたいですね。



実行委員長様,PTA会長様のお話



記念品贈呈と記念品

ゆきちゃん たくさんの思い出をありがとう

3月1日(金)は、2年3組で飼育していたヤギの「ゆきちゃん」とのお別れの日でした。

振り返ると、4月18日(火)まだうまれて数ヶ月の「ゆきちゃん」が中塩田小学校に来たときには、体も小さく母ヤギと別れたばかりで、悲しそうに鳴き、震えていました。それが、2年3組の皆さんの献身的なお世話によって体も大きくなり、中塩田小学校の一員として、全校のアイドルになりました。



ゆきちゃん、最後のお世話



ゆきちゃん、お別れの会

しかし、2年生はクラス替えもあり、今後ゆきちゃんをどうするかを3組のみんなで話し合った結果、ゆきちゃんが生まれた「堀内農園」様に返す事になりました。

当日は、堀内農園の方もいらっしゃり「ゆきちゃんのお別れの会」を行い、ゆきちゃんは引き取られていきました。3組の子どもたち、ゆきちゃんにとっても、悲しいお別れとなりましたが、これからも、ゆきちゃんと過ごした日の思い出を大切に、やさしい3組の皆さんでいてください。ゆきちゃん、たくさんの思い出をありがとう。

PTA役員の皆様 1年間お世話になりました

2月22日(木)に、PTA役員引き継ぎ会が行われました。コロナが五類に移行し、様々な活動がコロナ前に戻りつつも制限があり、さらに150周年記念事業の計画、実施と、本当にご苦労いただきました。役員の皆様、1年間ありがとうございました。そして、まもなく令和6年度になりますが、来年度は、感染症の制限もなく、PTA活動もコロナ禍前に戻ってくるのが予想されます。新役員の皆様、子どもたちのために、引き続きご協力よろしくをお願いいたします。

3月の主な行事予定

令和5年度もついに一ヶ月を残すのみとなりました。3月の予定については、以下に記す計画で進みますが、変更の場合は、決定次第、早めにお知らせします。

3/ 1(金)集団登校開始～15日	18(月)卒業証書授与式(全校児童参加)
4(月)学期末清掃～14日	離任式
5(火)6年生を送る会	3/19～4/3 年度末・年度始め休業
15(金)3学期終業式 卒業証書授与式準備	26(火)新1、3、5年クラス発表 新1、3、5年PTA結成会
	27(水)新年度準備新6年生登校

【3月のスクールカウンセラー予定】

3月のカウンセリングは、2名のスクールカウンセラーで、以下のように計画しています。4月以降の予定は、新年度になったところでお知らせ致します。希望される方は、担任を通じて、教頭までお申し出ください。

・市SC 斎藤瑞穂SC 3/ 7(木)8:30～14:30

・県SC 山下 泉SC 3/ 6(水)9:30～12:30

保護者の皆様へ

1. 卒業式について(再掲)

3月18日(月)に行われる卒業式について、お知らせします。

(1) 卒業式への参加者について

新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことに伴い、体育館の容量と感染症対策を踏まえうえで、できるだけ多くの方に卒業生の晴れの日を祝福してもらいたいと考え、今年度の卒業式の参加者を以下のようにしたいと思います。

①卒業生を含む全校児童(1～5年生)

⇒3月18日(月)は全校登校日となります。(給食なし、1～5年生11:10、卒業生11:35下校予定)

②卒業生保護者(一家庭につき2名以内)

③学校職員

④来賓(例年よりも人数を絞って)および主催者(上田市教育委員会)

2. 非違行為防止に向けた取り組みについて

県内でも、残念なことですが、教職員や公務員による非違行為が報道されています。本校では、定期的に職員研修を行い、非違行為根絶に向けて取り組んでおります。